



Mit Begeisterung bei der Sache war Sandro Kogler aus Langkampfen, der sein Kalb Vera in den Rotholzer Ring führte.

Foto: Zwicknagl

# Jungzüchter-Cup ist Pflichtveranstaltung

**Mit einigem Herzklopfen schritten die Jüngsten unter den Rinderzüchtern mit ihren Tieren bei der Bambinivorführung in den Rotholzer Ring.**

**Rotholz** – Mehr als 200 Tiere wurden aufgetrieben. Beindruckt zeigte sich Kaspar Ehammer, der Obmann des Tiroler Rinderzuchtverbandes. „Fast ein Viertel der Jungzüchter waren Mädchen“, freute sich Jungzüchterbetreuer Hannes Leitner über

den Einsatz der Damenwelt. Mit dabei waren erstmals auch Pinzgauer Jungzüchter.

Sieger beim Vorführungswettbewerb wurden Andreas Steiner (Going), Christof Klaunzer (Prägraten), Mathias Pöll (Gnadenwald), Robert Hager (Schlitters) und Matthäus Hochfilzer (Going). Im Typwettbewerb gewannen Mathias Steiner (Matrei in Osttirol), Klaus Köchler (Terfens), Martin Garzaner (Gnadenwald), Hannes Eder (Hochfilzen) und Viktoria Hochfilzer (Kitzbühel). (zw)